
  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

École de la Riveraine et St-Zotique 

Centre de services scolaire des Trois-Lacs 
 

Procès-verbal 
2e rencontre du conseil d’établissement 

Lundi 4 décembre 2023 

Rencontre TEAMS 

 

Sont présents :  
▪ Karine Bouchard (parent) 

▪ Isabelle Leduc (parent) 

▪ Martyne Delisle (parent) 

▪ Sandra Morin (parent) 

▪ Johanne Nault (parent) 

▪ Chantale Desrochers (enseignante) 

▪ Marilou Lebrun (enseignante) 

▪ Sylvie Méthot (enseignante) 

▪ Karine Leduc (enseignante) 

▪ Valérie Collin-Lepage (technicienne en service de garde)        

▪ Marie-Christine Tessier (directrice) 

 

Est  absente : 

▪ Frédérique Brunette (parent) 

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 
 

Ouverture de la séance à 19 h 01 proposée par madame Karine Leduc et appuyée par madame 

Isabelle Leduc. 

                                                                                                               ADOPTÉ CE23-12-01 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par madame Valérie Collin-Lepage et appuyé par madame Sylvie Méthot d’adopter 

l’ordre du jour tel que présenté. 

ADOPTÉ CE23-12-02 
 

3. Adoption du procès-verbal de la 1re séance du Conseil d’établissement tenue le 16 octobre 

2023 
 

Il est proposé par madame Karine Bouchard et appuyé par madame Martyne Delisle d’adopter le 

procès-verbal du 16 octobre 2023 tel que présenté. 

ADOPTÉ CE23-12-03 
 

4. Suivis au procès-verbal du 16 octobre 2023 
 

Aucun suivi. 
 

5. Parole à l’assistance 
 

Personne dans l’assistance.  
 

 

 



  

6. Parole à la présidence 

 

Aucun point 

 

7. Parole à la direction 

 

7.1 Plan de lutte 23-24 (LIP art. 75.1, à adopter) 

      Fiche thématique #6 

 
Ce point sera remis à la rencontre de février. La présentation aux enseignants du plan de lutte a dû être 

déplacée à la suite de la grève et au déplacement des rencontres de parents pour le bulletin.  

 

7.2 Suivi souper communautaire du 25 octobre 

 
Une belle participation, plus de 450 personnes ont participé.  

Un beau succès! 

 

7.3 Suivi du budget 22-23 

 

Les budgets 22-23 des écoles seront mis à jour cette semaine par les ressources financières. 

Madame Tessier présente le bilan de la dernière année (juin 2023).  
 

Poste Bilan 22-23 Bilan 21-22 

364 (campagnes de financement) 36 381$ 

(27 745$ terrain de soccer) 

20 599$ 

366 (service de garde) -6 281$ -91 785$ 

368 (frais chargés aux parents) -18 116$ -11 119$ 

369 (budget de fonctionnement) 15 450$ 38 541$ 

 

7.4 Campagne de financement : suivi 

 
La vente d’épices s’est bien déroulée. 

En attente de la compagnie Poivre des iles pour la livraison.  

Madame Tessier fait un rappel que 50% du montant des ventes revient à l’école. 

 

Le profit estimé par cette campagne est de : 3 745$ (ventes de 7 490$). 

Ces profits seront ajoutés aux sommes amassées pour le terrain de soccer.  

 

7.5 Terrain de soccer synthétique  

 
Une somme de 27 745$ avait été amassée en 22-23. 

À cette somme s’ajoute, pour 23-24, un 1 000$ du ministère de l’Éducation. 

On se rappelle qu’un montant de 3 800$ est à venir de la ville pour ce projet à la suite de sa réalisation.  

Un montant estimé de 3 745$ de la vente d’épices y sera également ajouté. 

 

Nous serions ainsi rendus à un montant de 36 290$ en janvier 2024.  

 

Grâce à la Fabrique à projet, un 10 000$ supplémentaire de Desjardins pourrait s’ajouter, visant un total 

pour janvier 2024 de 46 290$ (à confirmer en janvier).  

 

 

 

 



  

7.6 Projet éducatif 

 
Le projet éducatif a été acheminé aux membres. Aucune question n’est soulevée.  

 

Il est proposé par madame Chantale Desrochers et appuyé par madame Johanne Nault d’adopter 

le projet éducatif 24-27 tel que présenté. 

ADOPTÉ CE23-12-04 

 

7.7 Activité de fin d’année : financée par les diners Subway (proposition des enseignants) 

 
Madame Tessier explique tout d’abord la problématique reliée aux profits faits par la vente des sous-

marins. Ceux-ci sont complètement absorbés par les taxes.  

• 6 pouces : 6,09$ chargés par Subway, 7$ chargés aux parents, donc 1$ de profit par sous-marin. 

• 12 pouces : 10$ chargés par Subway, 12$ chargés aux parents, donc 2 $ de profit par sous-marin. 

 

Dernier diner :  

• 287 sous-marins 6 pouces vendus x 1$ de profit = 287$ de profit. 

• 64 sous-marins 12 pouces vendus x 2$ de profit = 128$ de profit. 

 

Total des profits = 415$ 

Les taxes de la facture = 357,52$ 

Profits réels du dernier diner = 57,48$ 

 

 

À la suite d’une discussion sur les coûts des sous-marins versus les profits, il est entendu de 

conserver les mêmes prix pour l’instant. Cependant, il y aura une réflexion à faire éventuellement 

pour savoir si on ne pourrait pas offrir une autre possibilité de repas pour faire du profit, toujours 

dans le but de financer des activités aux élèves de l’école. 

Madame Tessier propose de revoir pour l’an prochain, l’utilisation de ces sommes, sachant que 

les profits sont moindres.  

 
Les enseignants du comité valorisation proposaient d’utiliser les profits des diners Subway pour une 

démonstration de BMX (2 représentations de 30 minutes) pour un montant de 2 295$, en juin 2024. Il 

restera la date à déterminer.  

 

N’ayant pas suffisamment de profits cette année avec les diners Subway, madame Tessier propose tout de 

même d’aller de l’avant avec l’activité BMX proposée par le comité valorisation. L’argent cumulé par les 

campagnes de financement antérieures nous permet d’assumer les coûts qui y sont associés.  

 

8. Parole au personnel-enseignant 
 

Marilou parle du jumelage des grands de 6e et 5e année avec les petits du préscolaire. Belle 

activité! D’autres à venir! 

Elle parle aussi de son retour de congrès avec plein de belles idées et projets futurs. 

 

9. Parole aux employés de soutien 

 
Rien à mentionner.  

 

10. Parole à l’OPP 

 
Rien à mentionner. 

 

 



  

 

11. Parole au représentant du comité de parents 

 
Mme Martyne Delisle nous présente un compte-rendu de la dernière réunion du comité de parents 

(21 novembre 2023). 

      Voir le procès-verbal du comité de parents annexé au procès-verbal du CÉ du 4 décembre. 

 

12. Questions diverses 

 

Aucune question. 

 

13. Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par madame Chantale Desrochers et appuyé par madame Marilou Lebrun de lever 

l’assemblée à 19 h 56.    

APPROUVÉ CE23-12-05     

 
 
 
 
 
   _____________________________                                                            _______________________________ 

Karine Bouchard      Marie-Christine Tessier 
Présidente du CÉ              Directrice 

 
 


